
                                               PRÉDICATION 10/ 2018

                 ROUAH HA KODECH  OU LE SOUFFLE DE ADONAÏ 

 Je suis venu vous dire que Le ROUAH HA KODECH mérite que vous Le

 considériez autant que vous considérez YESHOUA HA MASHIAH ; c'est à dire 

en temps que personne qui doit avoir un rôle de premier plan dans votre vie.

 L'erreur que font beaucoup de judéo-chrétiens, y compris les hommes dit : 

''Hommes de ADONAÏ ''; c'est de Le rechercher uniquement pour l'onction et pour 

ainsi dire pas pour Lui-même. 

Le rechercher seulement pour l'onction, c'est Le dévaloriser . 

La conséquence probable, c'est qu'IL se manifestera peu; c'est de toute évidence 

une démarche spirituelle à améliorer.

Souvent on ne Le recherche pas pour le glorifier ; comme on peut le faire

pour YESHOUA. 

Je rappelle qu'à la Nouvelle Église Évangélique de France nous avons  

consacrer une prière à ROUAH HA KODECH et que chaque jour nous devrions 

la proclamer même si ce n'est que pour le glorifier.  Amen Seigneur !

YESHOUA avait interrogé Ses disciples en leur demandant :

 (?) Qui, Il était pour eux ?; alors même qu'Il avait fait des miracles devant eux.
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Certains L'appelaient : Seigneur ou Rabbi ; d'autres : Maître.
                                                        
 Il leurs demandait : 

? Qu'est-ce que les gens disent de Moi ?

Ces gens qui Le suivaient disaient de Lui qu'IL était Jérémie ou Jean

l'immergeur qui est ressuscité.
                                                     
Lorsqu' Il s'est adressé à Ses disciples qui Le suivaient depuis un an et demi, 

ayant été les témoins lors de la multiplication des pains et de bien d'autres 

miracles ; Il leurs dit qu'à cause de Moi vous avez même chassé des démons.

Et IL leur demanda : 

(?) Qui suis-Je ? 

Ce fut le silence complet :

Seul Céfa (Pétros) a dit qu'IL était le MASHIAH, Le Fils de ADONAÏ vivant.

(?) Quelle fut la réponse de YESHOUA  ?

Ce n'est pas la chair et le sang, car la chair ne peut pas connaître ça pour dire que 

Je suis le MASHIAH, il a fallu que Mon Père dans les Cieux par Son Souffle, 

ROUAH HA KODECH te donne la révélation que ''JE SUIS le MASHIAH''.  

Concernant ROUAH HAKODECH, c'est pareil pour ceux qui recherchent l'onction ;

ils ne savent pas qui est ROUAH HA KODECH réellement.
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À cause de cette révélation, Je vais pouvoir bâtir Mon Église. 
                                                                   
On peut bâtir beaucoup de choses, mais on ne peut pas construire l’Église

du MASHIAH sans la révélation et la révélation c'est par Le ROUAH 

HAKODECH qu'on l'obtient.

(?) Alors qui décide pour le ministère ?

                                        PRIÈRE INTERCALAIRE

                                                        et

                                             Prière de l'Assemblée
                                                         à
                                           ROUAH HA KODECH 
                                                         et
                        Prière de la délivrance à la gloire de YESHOUA
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Alors qui décide pour le ministère ?

C'est Le ROUAH HAKODECH qui le fait sur la pierre unique de la révélation.
                                                   
Le ministère se battit donc avec Lui et non pas avec la volonté humaine.

(?) Pourquoi il y a t-il tant d'échecs ; 

(?) Tant de jalousie ?

C'est parce que l'on battit par nous mêmes;alors que d'autres bâtissent avec Lui.

C'est en invoquant Le ROUAH HA KODECH qu'il faut présenter à YESHOUA 

nos prières, nos projets , mais aussi nos actions de grâce.  

Les saintes Écritures nous disent que si ta relation avec ADONAÏ est basée sur 

la lettre, tu meurs. 

Écoutons ce que YESHOUA nous dit dans le Sefer de Chaoul : 1 Corinthiens 3 
versets 1 à 8 : (§ Vous êtes de chair.)

« Quant à moi, frères, Je n'ai pas pu vous parler comme à des personnes 
spirituelles mais je l'ai fait comme à des gens de ce monde, comme à des bébés 
pour ce qui est de votre expériences avec le MASHIAH; Je vous ai donné  du lait 
et non de la nourriture solide parce que vous n'étiez pas encore prêts pour celle-ci.
Mais vous n'êtes toujours pas prêts ! Car, vous êtes encore de ce monde ! N'est-il 
pas manifeste que vous vous conduisez comme les gens de ce monde et que vous 
vivez à la manière des hommes quand on connaît la jalousie et les querelles qu'il y
a parmi vous ? Lorsque l'un dit : Moi je veux suivre Chaoul, et un autre : Moi je 
veux suivre Apollos, ne vous conduisez-vous pas comme n'importe quel homme ?
Car, après tout, qu'est donc Apollos ? Qu'est donc Chaoul ? Seulement des 
serviteurs par lesquels vous avez appris à mettre votre confiance en ADONAÏ. 
Oui, c'est le bien le Seigneur qui voua a amener à croire par l'intermédiaire de l'un
de nous ou par un autre. 
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J'ai planté la semence, et Apollos l'a arrosée mais c'est ADONAÏ qui l'a fait 
croître. Ainsi, ce n'est pas celui qui plante, ni celui qui arrose, qui est quelque 
chose, mais ADONAÏ qui donne l'accroissement ; celui qui plante et celui qui 
arrose sont égaux.

Ce sont ces mêmes saintes Écritures qui nous disent que c'est seulement de 

l'information et que ta vie peut être transformée par Elles ; parce qu'Elles sont la 

Parole vivante de ADONAÏ transmise par ROUAH HA KODECH , et YESHOUA

est cette Parole incarnée vivante par ROUAH HA KODECH

YESHOUA est vivant en nous par ROUAH HA KODECH

Mais ce n'est pas pour autant que les gens n'ont pas profité de ROUHA 

HA KODECH lorsque YESHOUA était avec eux pendant Son Ministère.

YESHOUA nous avait informé de Son existence . 

(?) Ça veut dire quoi ? 

Et bien ça veut dire que les Paroles de YESHOUA sont inspirées

du ROUAH HA KODECH qui est : Parole et Vie pour nous.

Cette Parole et vie est si puissante, qu'Elle peut toucher en même temps un groupe

de personnes se trouvant en des endroits différents. 
                                                      
                                                           (Séla)
                                                  
Mes amis, beaucoup d'Églises sont fatiguées. 
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Beaucoup de serviteurs de ADONAÏ sont fatigués parce qu'ils font leur ministère 

sans ROUAH HA KODECH, et donc sans YESHOUA HA MASHIAH. 
                                                                 
Ils les construisent avec l'esprit humain, par leurs propres forces.

Cela est extêmement dangereux car ça les conduits sur des chemins tortueux ; 

c'est-à-dire sur le chemin du religieux et non de la sanctification.

C'est terrible, l'ennemi se frotte les mains car il sait déjà que toutes ces églises lui 

appartiennent.

(?) Pourquoi est-ce que je dis cela ?

Parce que Le ROUAH HA KODECH est celui qui combat, qui est en oposition 

avec le péché, comme la vie est en opposition avec la mort.

Ce n'est pas pour rien qu'Il se fait appeler Le Souffle de vie.

Sans Le ROUAH HA KODECH le péché se répand ; c'est inévitable.

YESHOUA parle à son Église, écoute ce qu'il dit dans Matityahou 17 verset 5 :
(§ Sur une haute montagne.)

« Pendant qu'Il parlait encore, une nuée éclatante de blancheur vint les 
envelopper, et une voix se fit entendre de la nuée : Celui-ci est Mon Fils que 
j'aime, et en qui je trouve tout mon plaisir . Écoutez-Le !»

                                                                         
La Parole incarnée, YESHOUA est le Souffle de Vie  qui est en toi, mais c'est 

avec ROUAH HA KODECH que tu dialogues avec ADONAÏ.

C'est avec ROUAH HA KODECH et non avec la Parole incarnée qui n'est plus 
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avec nous ; puisqu'Il est dans la gloire du Père dans les Cieux. 

Écoute-le te dit le Père et parle-Lui comme tu le ferais avec un frère !

Si tu n'invites pas Le ROUAH HA KODECH, si tu ne l'écoutes pas, rien ne se 

passera dans ta vie spirituelle d'abord et dans ta vie de judéo-chrétien ensuite.

Pour L'écouter, il faut que tu sois en communion avec Lui et c'est par la prière 

inspirée que tu vas créer cette relation intime nécessaire et là, tu vas voir des 

changements s'opérer .

Amen Seigneur !
                                                               
C'est Le ROUAH HA KODECH qui est l'interlocuteur entre toi et YESHOUA qui 

est dans Ses Cieux avec Son Père.

Sans ROUAH HA KODECH, il n'y a pas de communication possible.
          

Écoute-le! Écoute-le avec beaucoup d'attention . . .

(?) Est-ce que tu L'écoutes comme il faudrait ?
                                                       
Et si tu L'écoutes ; qu'est-ce qu'Il t'a dit pour que tu puisses continuer à L'écouter ?

C'est cette Parole incarnée «parlée» qui a été écrite en se révélant à toi de 

plusieurs façons qu'il te faut continuer à méditer avec l'aide du ROUAH HA 

KODECH. 

En voici au moins sept façons :
1° Avec les saintes Écritures qui sont une lettre d'Amour que tu dois apprendre 
décrypter et cela est possible avec l'enseignant par excellence ROUAH HA 
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2° Avec les témoignages qui sont la confirmation que notre ADONAÏ est vivant.
 
3° Avec la sagesse de ADONAÏ qui permet de faire le bon choix.
 
4° Avec la puissance du Logos qui est Le Verbe, la Parole qui te démontre la 

puissance de ADOANÏ en YESHOUA HA MASHIAH
  
5° Avec le caractère de ADONAÏ qui force au respect à cause de la crainte qu'elle 
inspire.

6° Avec la belle assurance que la foi qui vient de ADONAÏ produit en toi.

7° Avec la révélation sur ta destinée :
 en ELOHIM-ADONAÏ le Père,
 en YESHOUA HA MASHIAH Le Fils, et 
 en ROUAH HA KODECH Le Souffle de ADONAÏ. 
                                                                      
C'est cette Parole qui est la vraie nourriture spirituelle  !

C'est Lui ROUAH HA KODECH qui te nourrit spirituellement et c'est pour cela

qu'il faut que tu sois en communion permanente avec Lui.

Pour passer du temps avec ADONAÏ, c'est toujours en invoquant ROUAH HA

KODECH que YESHOUA, ton seul Médiateur intercédera pour toi .

Il faut rechercher la connexion permanente avec Lui.

ROUAH HAKODECH s'attend à ce que nous Lui parlions, et qu'une véritable

relation de confiance doit s'établir et c'est  ainsi que la sanctification se bonifiera.

ROUAH HAKODECH est triste parce que tu Le consultes peu ou prou.  

                                                                          Page : 8/ 27



_________________________________ROUAH HAKODECH OU LE SOUFFLE DE ADONAÏ (P9)

Lorsque nous Le demandons, c'est souvent pour obtenir des choses pour 

notre confort.  
                                          
Souvent nous prions ADONAÏ que lorsque l'on a besoin de Lui à cause de notre

chair ; 

En fait on est dans la chair et non dans les choses de l'esprit.

Il faut marcher selon le Souffle de ADONAÏ qui a été mis en nous ;

Il faut appliquer nos pensées aux choses du Souffle en plaçant notre intelligence,

non pas sur la chair mais sur notre esprit. 

Il faut metttre à mort, par Le Souffle d eADONAÏ, les mauvaises pratiques du corps.

Il faut être en permanence guidés par Lui comme un fils  que nous sommes depuis 

notre baptême d'eau et du ROUAH HA KODECH , car ce jour là YESHOUA qui 

est mort pour nous nous a recommandés au Père.

Il faut témoigner que nous sommes enfants de ADONAÏ car Son Souffle nous y 

pousse comme Il avait poussé YESHOUA dans le désert afin qu'Il ne soit pas tenté.

Il faut savoir souffrir en attendant la plaine filialité, la rédemption de notre corps.

Il est donc bon aussi de l'adorer que pour Lui Même.
                                                                           
ROUAH HA KODECH est malheureux aujourd'hui parce que l'on veut la 

puissance et l'assouvissement de nos désirs et projet que notre chair réclame.
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C'est pourquoi il nous laisse avec nos problèmes, nos doutes, nos maladies…
 
Si tu as des soucis récurrents dans ta vie c'est que tu as un problème de 

communication avec ROUAH HA KODCH.

                                                                   
Écoutons ce que nous dit YESHOUA  avec ce que nous rapporte Yohanan

dans son sefer Yohanan 16 verset 7 :

« Cependant, Je vous dis la vérité; il est plus avantageux pour vous que Je 
parte ; car si Je ne pars pas, Le Conseiller, celui qui console ne viendra pas à 
vous. Mais si Je pars, Je vous l'enverrai.»

Le Seigneur nous a parlé de Lui, il faut Lui faire confiance, ROUAH HA 

KODECH est rempli de l'Amour du Père et du Fils pour que nous puissions 

cheminer en sécurité, car lorsque nous avons ROUAH HA KODECH, nous avons

les Trois et quand nous n'avons pas ROUAH HA KODECH, nous n'avons rien.

                                                      (Séla)

YESHOUA nous a parlé des avantages. «  il est plus avantageux nous dit-Il ; »

Il nous parle des avantages du Ciel ? Là où Il est.

Là, où une place a été préparée pour ceux qui sont obéissants et non des 

avantages que nous pourrions avoir ici bas.

Il nous a promis l'accès pour l'éternité dans le Royaume, et c'est seulement
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après notre élection que nous allons connaître le bénéfice de la majorités de

bénédictions reçues ici en bas sur la Terre.

Alors patience et continuons de croire.
                                                                
Il ne faut pas agir dans la chair ; il faut agir avec son concours par notre esprit 

qui est mélangé au Souffle de vie : ROUAH HA KODECH.
 
Écoutons ce que nous a fait parvenir L'Apôtre Yohanan au chapitre 16 verset 12 :

« J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez les 
supporter maintenant.»
                                                
Évidemment, la chair ne comprend pas ce langage:
                                                 
Beaucoup ne comprennent pas :

Le boulanger ne comprend pas,

L'instituteur ne comprend pas, 

L'ingénieur ne comprend pas,

Le docteur ne comprend pas ;

Personne ne peut comprendre de lui-même ; 

Pas un seul mes amis !

Avec nos sens on comprend le naturel, les choses du monde.

Avec notre formation professionnelle on sait comment faire du pain ,

Comment enseigner aux élèves, 
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Comment faire des calculs compliqués , 

Comment soigner des malades…

Ça c'est l'intelligence de la chair qui est la partie principale de notre âme qui elle, 
                                                          
est notre propre personnalité ; notre personne en fin de compte, ce que l'on est.

C'est cette intelligence qui peut nous faire demeurer soit dans notre chair, 

soit dans notre esprit.

Le domaine dont je veux parler à a voir avec l'accès au Royaume .

Cela a, à voir avec le Royaume des Cieux et dans le Royaume de ADONAÏ, la 

justice de ADONAÏ et l'amour de ADONAÏ sont souvent en opposition avec les

concepts humains et vous en connaissez maintenant la raison.

                                                         (Séla)
                                                                    
C'est avec ta foi et l'appui de ROUAH HAKODECH qui est la lampe de 

l'ÉTERNEL dans ta vie qui va t'éclairer, te renseigner afin que que l'accès sera 

rendu possible et que YESHOUA t'ouvrira la porte. 

Cette lampe de L'ÉTERNEL te permet de savoir que tu es sur le chemin tout tracé

qui mène et passe par YESHOUA HA MASHIAH et par Lui seul nous disent les 

saintes Écritures.
                                                                         
ROUAH HA KODECH est cette lampe qui produit aussi la lumière qui donne la 
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connaissance, l'obéissance, la sagesse , la fidélité qui viennent de ADONAÏ ;

car ADONAÏ est le sommet de la connaissance parfaite.  
                                                                      
Il s'est incarné avec la Parole, YESHOUA HA MASHIAH, notre Sauveur afin que

nous comprenions que nous n'étions pas seul face à la mort ; c'est à dire pas seul 

face à celui qui avait voulu prendre sa place. 
                                                             
Lorsque nous nous préocupons de la chair et que nous plaçons notre intelligence

sur les choses de la chair , la sensation de mort devrait nous servir 

d'encouragement pour nous inciterà être délivrés de la chait et à vivre par l'esprit

 en ROUAH HA KODECH.

Et pour que nous ne soyons pas toujours seul après le départ de YESHOUA, Lui 

et Son Père nous ont laissé Le ROUAH HA KODECH. 

ROUAH HA KODECH par la puissance de Son Souffle divin nous a été laissé 

afin que nous accomplissions la volonté du Père pour un jour demeurer dans Sa 

gloire par YESHOUA HA MASHIAH qui est mort pour nous sauver.
                                                                    
Pour expérimenter cette puisance, il faut tout d'abord fortifier l'homme intérieur, 

car les choses que l'on peut faire à l'extérieur, comme guérir les malades, chasser 

lesdémons ; certes, c'est bien mais insuffisant .

C'est bien inssuffisant sisi au regard de ta vie personnelle certaines choses ne 

confessent pas Son Nom, démontrant par là que les démons sont à l'œuvre  
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dans ta propre maison.                   
 
(?) C'est bien de chasser les démons à l'extérieur ; mais à quoi cela te sert-il s'ils

sont dans ta propre maison ?

En fait, ce type d'attitude revêt d'une certaine religiosité et Le ROUAH HA 

KODECH veut t'aider à changer cela ; c'est plutôt rasssurant !

                                                    (Sélah)
                                                                   
(?) Alors quel est l'avantage de la foi ?

Yohanan nous rapporte dans son Sefer au chapitre 14 versets 15 à 16 : (§ Ce 
que le Père me prescrit, je le fais.)

« Si vous m'aimez, vous garderez Mes Commandements. Je demanderai au 
Père et Il vous donnera un autre Conseilller comme Moi pour vous consoler, 
le Souffle de vérité qui sera avec pour toujours. »  
 
Ce ne sont pas les lois de Moïse, mais les propres Commandements de ADONAÏ 

qui sont Parole,Vie et vérité.

Les Commandements de YESHOUA sont : L'Amour du prochain, La Fraternité, 

L'Égalité, La Vérité, La Compassion, L'Humilité, La Paix, Le Pardon etc...              

Oui, YESHOUA nous aime ; c'est pour cela qu'IL nous a envoyé le ROUAH HA 

KODECH pour parfaire Ses enseignements et nous protéger du malin.

Et pour être sauvé, il faut L'aimer en retour pour recevoir les avantages 

du Souflle de sainteté : ROUHA HA KODECH ; et c'est dans ton lieu secret que 
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cette relation peut s'établir . 

Car Lui , Il est toujours là et Il attend…
                                      
Oui IL nous attend dans le lieu secret de notre cœur.

Il faut Lui dire qu'on L'aime, qu'on L'apprécie et pas seulement quand on a

besoin de Lui pour les choses de la vie présente ; même si ce n'est pas à négliger.

Certes, il ne faut pas l'ignorer; au contraire il faut l'inviter et IL aime se 

manifester en répondant présent à celui qui le réclame.

Il faut lui donner Sa place ; il faut l'adorer de la même façon que le Fils et le Père.
                                                             
Comme pour un homme qui doit aller vers sa femme par amour et non pas 

seulement à cause de la passion égoïste que provoque le désir de la chair.

De la même manière le judéo-chrétien que tu es, doit rechercher ROUAH HA 

KODECH par amour et pas seulement pour obtenir des choses ici bas sur la 

Terre ; mais aussi pour glorifier ADONAÏ d'être ton Seigneur , ton Sauveur, ton 

Consolateur. 

Rien que pour ça tu devrais Le remercier chaque jour dans tes prières parce qu'Il
 
est venu jusqu'à toi.

Par trop de judéo-chrétiens cherchent la gloire, la puissance, l'onction, l'argent, la 

santé, avant-même de chercher à partager l'amour avec Lui.
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Si tu L'aimes et que tu Lui fais savoir, Il v a teparler et IL sera une aide pour toi 

toi et tu vas voir comment tu vas allé de surprise en surprise... 

                                                         (Séla)

(?) Tu connais les avantages de la venue du ROUAH HA KODECH dans ta vie ? 

Et bien tu le sais peu-être pas mais ils sont décrits dans les saintes Écritures !          

Écoutons les paroles que Yohanan nous rapporte au chapitre 14 Verset 17 : 

«Le monde ne peut pas le recevoir parce qu'il ne le voit pas ni ne le connaît. 
Vous le connaissez parce qu'Il demeure avec vous et parce qu'Il sera uni à 
vous. » 

En effet la chair ne le voit point, parce que la chair est la résidence du péché.
                                                                                                                               
Le monde doit connaître YESHOUA et Le ROUAH HA KODECH

YESHOUA est venu pour accomplir et pour que le monde Le reconnaisse 

en temps que Fils de ADONAÏ, Le Sauveur des enfants de Son Père .

Le ROUAH HA KODECH se révèle à ceux qui croient en La Parole de ADONAÏ.

 Au Verset 18 il nous est dit :
« Je ne vous laisserai pas comme des orphelins, je viendrai à vous.»

Oui, tous les avantages du ROUAH HA KODECH sont en toi depuis que tu es né 

de nouveau. 
                                                                     
YESHOUA dit de Lui qu'Il est le Consolateur, le Défenseur.

IL dit encore de Lui,  Il est comme Moi ; mais différent de Moi.
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Bien sûr qu'Il est différent de YESHOUA !

IL n'a pas de corps, mais IL a Sa puissance.

ROUAH HA KODECH c'est Le Consolateur, Le Conseiller, L'Avocat, L' Aide , 

Le Défenseur, Le Protecteur, Le Pourvoyeur .

 IL est tout ça à la fois  parce qu'IL est ELOHIM:

                                  « EHYEH ASCHER EHYEH .» 
                                  « JE SUIS CELUI QUI SUIS ».
                                                        
                                                          (Séla)
 
S'adressant à Ses disciples, YESHOUA leur demanda si l'un d'entre eux était
                                                  
tombé malade depuis qu'ils étaient avec Lui ?  

Aucun d'eux ne répondit car ils ne comprirent pas la question sur le fond. 

Mais effectivement, aucun d'eux ne fut malade ! 

Aucun d'eux ne fut malade ; parce qu'ils marchaient dans la présence permanente
                       
 du Seigneur au propre ; mais auss au figuré ; c'est-à-dire avec le Souffle de 

ADONAÏ : Le ROUHA HA KODECH

C'est Le ROUAH HA KODECH qui amène encore la présence de ADONAÏ dans 

nos vies et ce jusqu'à ce que la grâce nous soient retirée.

Il est comme un nouveau Ministre qui va faire à la place de L'Ancien .

C'est donc à Lui en premier qu'il faut s'adresser pour avoir accès à YESHOUA. 
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ROUAH HAKODECH est L'Expert qui sait tout sur toi.

Il connaît ton passé, ton présent et connaît aussi ton avenir.

Tu peux Lui faire confiance car Il est celui que YESHOUA nous a désigné pour  
                                                                    
le remplacer et forcément cela implique que tu peux être en confiance.

Cela signifie que cela implique d'abord pour toi d'être obéissant.  

Car ROUAH HAKODECH  c'est à la fois la puissance du Sang, de l'eau et du feu 
                                                                  
et Ils sont tous les trois d'accord ; nous disent les saintes Écritures .

Quand tu appelles YESHOUA, ce n'est pas YESHOUA qui répond présent ; c'est

Le ROUAH HA KODECH, Le Conseiller. 

Après, ADONAÏ fait ce qu'IL veut…Il agit comme ILveut.

C'est pour ça que Satan n'aime pas ROUAH HA KODECH, car IL est le puissant 

et permanent Défenseur des Enfants de ADONAÏ.

Il faut donc bien L'écouter ; c'est une Recommandation de ADONAÏ .
                                                                 
Il faut par conséquent Lui obéir, car la dispensation de Son salut pour nous en 

dépend.

ADONAÏ nous parle en et par Lui ; et nous, nous ne devons pas sous estimé Son 

Ministère dans notre vie ; Ministère qui est présentement aussi important que 

celui de YESHOUA HA MASHIAH lorsqu' Il était physiquement avec nos frères.

                                                             (Séla)
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Souvent, on n'obéit pas parce qu'on a peur de ce que le monde va penser. 

YESHOUA n'a pas failli parce qu'il avait un Nom à défendre et non pas une

réputation mondaine. 

Toi aussi, tu as un Nom à défendre car ton héritage en dépend.

Ton Nom, c'est : Enfant de ADONAÏ !
                                       
Mes amis, nous devons le mieux possible suivrent Son exemple. 

Malheureusement pour beaucoup de judéo-chrétiens, ce n'est pas le cas, et je 

crains le pire pour eux et vous invite à en faire un sujet de prière dès aujourd'hui
 
Si tu connais des frères qui sont dans cette situation, les deux choses que tu dois

faire pour eux, c'est de les avertir et de prier pour eux.

C'est écrit. Pour nous qui sommes frères en le MASHIAH c'est un devoir. 

Écoute Chaoul (Paulos) dans le Séfer Galates 6 verset 2  :

« Portez les fardeaux des uns des autres, ainsi vous accomplirez le sens véritable de 
la Torah, qui est confirmé par le MASHIAH. »
                                                          (Séla)
                                                                                          
(?) Quels sont les avantages de la venue de ROUAH HA KODECH ?

IL est en chacun de nous ; nous qui sommes judéo-chrétiens ; quel privilège !

IL vient avec une seule personnalité, celle de YESHOUA HA MASHIAH.

Quand un frère est né de nouveau ; c'est le même ROUAH HA KODECH que 
celui de La Bonne Nouvelle qui agit. 
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La différence qu'il peut y avoir : c'est l'onction.

L'onction, c'est une partie de la puissance de ADONAÏ qui est dans le ROUAH

HA KODECH.

YESHOUA, Lui Le Fils de ADONAÏ à attendu trente ans pour commencer Son

Ministère afin que la puissance de ADONAÏ se manifeste en Lui et que certaines 

obligations de la Torah soient respectées ; car YESHOUA étai juif. 

Ce n'est pas quand IL était enfant qu'IL a pu prétendre enseigner et faire des

miracles.

C'est la même chose pour un judéo-chrétien qui est né de nouveau, il doit attendre

de s'équiper d'une certaine maturité spirituelle .

C'est lorsqu' Il a reçu ROUAH HA KODECH lors de Son baptême, qu'IL a

été rempli et revêtu de l'onction du Souffle de ADONAÏ.

C'est à ce moment là qu'Il a été conduit, pousser par Le ROUAH HA KODECH 

dans le désert où IL va jeûner et être confronter à Satan en personne.
                                                           
Et c'est là ausi qu'Il va recevoir les instructions de Son Père afin de pouvoir  

commencer et accomplir Son Ministère.

YESHOUA n'a rien dit de ce que le Père et Lui avaient discuté dans le désert.
                                           
La leçon que nous pouvons tirer de cela, nous qui devons être les imitateurs du
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 c'est que les révélations que peut nous faire ROUAH HA KODECH doivent être 

gardées dans la discrétion, à l'abri des oreilles de l'ennemi, car il est toujours prêt 

à nous envoyer ses démons pour semer la confusion et nous faire chuter.    
                                                              
Il ne faut rien laisser entendre à Satan ; même au sein de votre Assemblée...

Il ne faut pas lui faire connaître vos projets, vos secrets.

Et quand la tentation est grande il faut avoir la volonté de crier à l'aide…

                                                   (Séla)
                                                                
Il y a un autre avantage à la venue du ROUAH HA KODECH.

Le ROUAH HAKODECH est Celui qui amène la présence du Père et du Fils en toi.

Lisons le Sefer Yohanan au chapitre 14 verset 23
Yeshoua répondit : « Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole et Mon Père 
l'aimera, et nous viendrons à Lui, et nous ferons notre demeure chez Lui. »
                                                           
YESHOUA est venu pour la Nouvelle Alliance, pour le pardon de nos péchés

qui nous condamnaient .

ROUAH HA KODECH est venu pour que nous L'honorions, car en L'honorant,

c'est le Père et le Fils aussi que nous honorons ; ainsi nous respectons Sa véritable
Nature et sa mission qui est de défendre Ses enfants.                                      

Écoutons Matityahou 10 : versets 19 à 20 :( § Les instructions aux douze.)
« Mais quand on vous conduira devant la cour de justice, ne vous inquiétez 
pas de ce que vous direz, ni de la manière dont vous le direz. Ce que vous 
aurez à dire vous sera donné quand le temps sera venu. Car ce n'est pas vous 
qui parlerez mais le Souffle de votre Père qui s'exprimera par vous.»
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C'est bien le Souffle de ADONAÏ qui parlera en nous et pour nous ;  nous dit 

notre Seigneur YESHOUA.

Il ne faut pas être dans l'amertume lorsque l'on t'attaque, car tu as un Défenseur 

en permanence.
                                                                         
Il faut s'attendre à ce que l'on parle mal de toi, surtout lorsque tu es dans la 
                                                
vérité du MASHIAH… 

En fait c'est plutôt bon signe , spirituellement parlant ; cela signifie que tu es sur 
                                                                  
le bon chemin et que tu déranges l'adversaire.

(?) Mais, Il y a d'autres avantages pour toi ?

Lisons Yohanan 14 verset 26:(§ Ce que le Père me prescrit, je le fais.)

«Mais le Conseiller, ROUAH HA KODECH, que le père enverra en mon 
nom, vous enseignera toutes choses, vous rappelant tout ce que je vous ai 
dit. »
                                                    
Est-ce qu'IL va seulement nous enseigner les saintes Écritures ?
                                                 
Non !

IL va nous enseigner certes dans nos ministères, mais aussi dans nos métiers, dans

nos relations .

IL va nous enseigner tout ce dont nous avons besoin.

IL va aussi nous donner les dons en nous polissant, en nous purifiant pour faire

toutes ces choses utiles au service de L'Église de YESHOUA .
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C'est dans Chémot 31verset 2 ( EXODE) que ELOHIM parlant à Moïse d'un artisan 

se nommant Betsal'el qu'IL a choisi et rempli de ROUAH HAKODECH, en 
                                                                        
habilité, en intelligence et en savoir faire. 

Il faut prier ROUAH HA KODECH pour que les enfants de ADONAÏ soient 

remplis des dons pour le service et les œuvres bonnes de l’Église de YESHOUA .

C'est ce que ADONAÏ nous dit dans Chémot 3 verset 2  en vantant l'habileté,

l'intelligence qu'IL lui a données pour parfaire le savoir-faire concernant les 

travaux de la construction du Temple de ELOHIM. 

ADONAÏ nous dit par là, que tout chrétien a des compétences pour travailler

au service de Son Église et que par conséquent il ne faut pas négliger cette

prescription et surtout ne pas mettre à l'écart une seule de Ses brebis .
                                                    
ADONAÏ nous a tout préparé d'avance et si nous sommes à Son écoute alors

nous allons forcément Lui plaire..
                                                     
Il faut beaucoup prier les uns pour les autres, car ADONAÏ a un plan pour chacun
                             
de nous et c'est Le ROUAH HA KODECH qui permet que nos prières arrivent à 

YESHOUA.

ADONAÏ à une haute considération pour l'esprit de famille et il est encore temps 

pour nous les judéo-chrétiens d'avoir en nous cette même opinion.

Les judéo-chrétiens ne doivent pas connaître l'échec, car nous sommes la tête et 
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Un judéo-chrétien qui échoue, ce n'est pas normal.

Un membre de la famille qui échoue, cela doit nous surprendre et nous faire réagir.

Dans l’Église primitive, ADONAÏ pourvoyait à tout car les fidèles étaient 

connectés à ROUAH HA KODECH.

C'est Lui encore aujourd'hui qui nous conduit pas à pas sur le bon chemin.

C'est la réalité de l'économie du Royaume de ADONAÏ sur la Terre .

Si tu as un quelconque problème, le bon réflexe est de t'adresser à Lui, car c'est 

ainsi que tu vas être entendu dans Les Cieux pour en etre débarrasé.

Il est tellement proche et intime, qu'Il peut même nous rappeler ce que nous avons

oublié de faire.

Je me rappelle encore, quand Il frappait en pleine nuit à la porte de notre chambre 

pour que nous allions ma femme et moi prier et nous l'entendions en même 

temps ; il frappait trois fois .

IL est réel, il est la réalité de ADONAÏ vivant en YESHOUA HA HAMASHIAH .

ROUAH HAKODECH est notre ami, Il peut nous aider dans les plus petites
                                               
choses de la vie comme dans les plus grandes. 

Par conséquent il ne faut pas le limiter.

Pour être un judéo-chrétien complet, il faut aimer ELOHIM, YESHOUA HA 
MASHIAH et Le ROUAH HAKODECH car Lui aussi Il est ADONAÏ.
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IL ne faut pas le négliger, car c'est Lui qui nous conduit en vérité, cette même

vérité qui était en YESHOUA lorsqu'IL était physiquement avec nous.

                                                   (Séla) 
ADONAÏ a beaucoup de choses de prêtes pour nous, mais elles ne se révèlent

pas toutes parce que nous ne sommes pas assez connectés à ROUAH HA KODECH. 

Il faut vivre avec Lui. Il faut L'honorer en réclamant Sa présence.

Tout ce que l'on veut, ADONAÏ veut nous le donner dans la communion

 bâtie dans la foi et cette foi elle se construit aussi avec Le ROUAH HA KODECH.

ADONAÏ , c'est l'Amour d'un Père pour le Fils que tu es et IL ne t'a pas laissé 

orphelin.

Écoutons ce que nous dit Chaoul (Paulos)dans son Épître aux Romains 5 
verset 5 :(§ Justifiés par l'adhérence ; la foi.)

« L'espérance ne nous déçoit jamais, parce que l'amour de ADONAÏ pour 
nous a déjà été déversé dans nos cœurs par Le ROUAH HA KODECH  qui 
nous a été donné. »
                                                                   
C'est bien Lui, Le ROUAH HA KODECH qui dépose l'amour de ADONAÏ en toi ;

C'est bien Lui qui dépose en toi  la Grâce de ADONAÏ, car Il est ADONAÏ.

Le judéo-chrétien doit toujours marcher avec Lui, pour toujours demeurer dans Sa 

vérité.

Il faut Lui donnez Sa place, il faut Le prier en réclamant Sa présence afin qu'IL 

puisse agir pour que l'Amour du Père se répande en YESHOUA HA MASHIAH. 
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IL est là toujours prêt à nous révéler tout ce que nous devrions connaître.
                                                    
C'est en Lui parlant que ADONAÏ accepte de faire des choses pour nous.

                                                      (Séla)
                                                                   
(?) Quelle est ta relation avec ADONAÏ ?

(?) As-tu véritablement une bonne relation avec Lui ?

(?) Est-ce que tu sais l'écouter et fais-tu ce qu'Il te demande ?

Si tu as des choses qui ne vont pas dans ta vie, c'est que ta relation avec

ROUAH HA KODECH n'est pas bonne et que tu dois t'empresser de l'améliorer.

Il faut que tu Lui parles, que tu l'honores, que tu le valorises par tes prières .

C'est ainsi qu'Il va pouvoir agir pour toi et glorifier le Nom de ADONAÏ.               

Souviens-toi toujours que c'est YESHOUA HA MASHIAH qui t'a conseillé et 

dirigé vers Lui pour faire de toi la tête et non la queue .

Surtout ne les déçois pas !

Tous les deux, Ils méritent bien que nous Leurs rendions grâce pour tout ce qu'ils 

font pour notre salut. 

                                             Dites après moi

HONNEUR, GLOIRE ET PUISSANCE À ROUAH HAKODECH !
HONNEUR, GLOIRE ET PUISSANCE À YESHOUA HAMASHIAH 
AMEN SEIGNEUR!
                                                     (Séla)
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Frères et Sœurs,                                            

Merci pour votre présence .

Soyez abondamment bénis ! 

Que la paix de ADONAÏ soit sur vous et toutes vos familles !

ADONAÏ-ELOHIM

C'est au nom de Ton Fils bien aimé 

YESHOUA HA MASHIAH

Notre Seigneur et Sauveur

À qui Tu as donné toute puissance ; que j'aie prié !
 
Amen  Seigneur!

Amen Seigneur !

Amen Seigneur !

                  
                                                    Pasteur Jean-Jacques MEUNIER
                                        Ministère Évangélique de la Révélation des Cœurs

                                  LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE

                                               www.lanouvelleglisevangeliquedefrance.fr
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